

## Con destino al 'Camping'

la Diputación adquirirá terrenos de la COSTA BRAVA

En consideración a la creciente atracción que para el turismo internacional ejerce nuestra incomparable Costa Brava; así como la necesidad imperiosa de reglamentar la hasta la fecha libre acampada de los turistas que no acuden a la insuficiente red hotelera, necesidad impuesta por la Autoridad gubernativa; al rápido desarrollo del deporte denominado «camping» regulado por la Federación Nacional propia; y también a la conveniencia de procurar y asegurar para el futuro el acceso a la referida Costa Brava de la corriente turística popular, la Excm. Diputación provincial de Gerona en sesión plenaria recientemente celebrada, adoptó por unanimidad el acuerdo de adquirir en propiedad, a medida que las circunstancias lo aconsejen, los terrenos colindantes de la Costa Brava que reúnan las suficientes condiciones para la instalación adecuada de terrenos de «camping» Dichas zonas serán puestas a disposición de los campamentos, permitiéndose el libre acceso a los mismos en las condiciones que para cada caso se determinen.

El acuerdo ha sido inspirado por haberse constituido la Costa Brava, en el decurso de los últimos años, en indiscutible motivo de atracción del turismo internacional.

El «Camping» se ha desarrollado enormemente en nuestra «Costa Brava», desde Port-Bou a Blanes, surgiendo espontáneamente innumerables concentraciones turísticas de este tipo en los más diversos lugares del litoral, algunos de verdadera importancia.

### MÁQUINAS DE ESCRIBIR NUEVAS!

Puede adquirirlas pagando **300** pts. cada mes.

Calculadoras - Sumadoras

Layetana, 72 — Teléf. 21 87 14

**ROVIRA**  
BARCELONA

REPRESENTANTE:

**Francisco Lozano**

Rambal Vidal, 44 - Teléfono 133

S. Feliu de Guixols

# VARIEDADES

*ancora*  
en  
Barcelona

## "CHAMACO"

Su cogida y su toreo

En Barcelona, en el ruedo de sus grandes triunfos, cayó de bruces con una grave cornada Antonio Borrero «Chamaco», que en diez y ocho actuaciones en la ciudad condal ha hecho el milagro que parecía imposible ya, convertir sus actuaciones en autentico tema de palpación ciudadana, amparadas por un toreo denso, emotivo y de honda raíz dramática, dando a la fiesta una nueva faceta, haciendo evolucionar por su propia inspiración, por su propio genio las acartonadas normas de los toreros que se creen en posesión del auténtico y legítimo numen tauromaco, hablo de los Luis Miguel Dominquin y del enjundioso Antonio Bienvenida a los cuales su mucho «saber» quita hondura, plasticidad y belleza a su toreo, frio calculador y sin personalidad emotiva. Este jueves, 28 de Julio marcará en el toreo de «Chamaco» una efemeride sangrienta, mas, con su sangre joven y generosa se habrá dado cuenta el público de la verdad de su toreo que siente tan hondamente, no dudando un momento en rubricar sus geniales tardes con un rojo beso de su sangre a la sediente arena, cara al azul blanquecido de luz.

La cornada, mejor cornadas, en la región escrotal y triángulo de escarpa, fué verdaderamente un incidente desgraciado, el aire pegó la capa a su cuerpo cuando el toro embestía, acabado casi de salir a la arena, dándole un fantástico revolcón; fué trasladado rápidamente a la enfermería. Ya nadie se ocupó del resto de la terna, a pesar de que otro fenomeno «Bernadó» dió un curso de su toreo ajustado y elegante que en otros momentos hubiera provocado alboroto pero.... ¡había caído el ídolo! Porque en esto ni más ni menos se ha convertido «Chamaco» en sus diez y ocho actuaciones, como ya he dicho antes, en las plazas de Barcelona. Sus faenas tienen una unidad perfecta, su muleta nos transporta al séptimo cielo de la tauromacia, su valor nos lascera las carnes, su temple, su serenidad, su sangre fria, nos contagia la desnuda verdad de un toreo sin tapujos que se nutre del «pathos» ibérico quintaescenciado en su muleta de flexiones delirantes. Sus pases de pecho personalísimos, sin enmendarse, sus ayudados por alto, citando con la muleta entre las piernas, aguantando horrores y vaciándose para burlar el cuerno del toro, sobrecogen el ánimo y brindan a nuestro entusiasmo un toreo entero, denso, desnudo en todas su manifestaciones, justo encuadre, de valores emotivos, de las que la fiesta tenía necesidad.

Nuestra generación ya tiene su torero, también la fiesta de raigambre netamente hispano ha encontrado el genio que la actualice, haciendo de su emoción una emoción más honda, de arte algo más desnudo sin acartonamientos posibles, ya que «Chamaco» en su toreo con ciertos resabios de inconciencia, alcanza la genialidad y desborda la enjundia vulgar de los que creen que los toros no son más que un amasijo de pases bien conjuntados, faltos de corazón y de sentimiento, pintorrejados de garbo baldío, desconociendo la infinita grandeza de un pase iniciado providencialmente con la cabeza y rematado con el corazón. «Chamaco» con su arte, emoción pura, ha elevado nuestro sentir más allá de la medianía de los maestros consagrados.

El público intenta con su entrega total a las faenas del genial novillero, resguardarlo con mirada ardiente, y parecele reblandecer con su delirio las hastas de la fiera que hurgan para hundir el cortante horizonte de su valor ibérico.

Antonio Borrero dará mucho que hablar, lo está dando ya, si los toros lo respetan; roguemos a Dios que así sea. Su figura recortada y enjuta se irá agrandando hasta alcanzar con plena luz el cielo de los Pepe Hillo, Pedro Romero, Cúchares, Belmonte, Manolete y demás diestros que en la fiesta dejaron señal perenne para recuerdo de los tiempos. ¡Suerte «Chamaco» y que Dios lleve de su mano tu rutilante estrella!

C. B.

**GARAJE CENTRAL**

**J. A. R.**

Materiales para la construcción

SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

*Cartas al Director*

### FUNCIONARIOS AMABLES

Hace pocos días, fui al Palacio Municipal para enterarme sobre un asunto. Dicho palacio es un edificio muy hermoso, moderno y bien arreglado. Se nota un espíritu progresista.

Estuve muy agradablemente sorprendido de la amabilidad con la cual fui recibido y de la manera clara y exacta de los funcionarios de darme las informaciones que les pedí. Como extranjero puedo comparar con unos otros países más en el Norte de Europa. Allí, los funcionarios, sean del Estado, sean municipales, son may a menudo bruscos y secos, no dicen ni una palabra más de lo indispensable y, a veces, apenas ésto. Por lo tanto, me llamó la atención que aquí en San Feliu es exactamente el contrario, aquí tienen una manera de tratar con la gente, que es simpática desde el primer momento.

Es el encanto español de no solamente hacer lo indispensable, sino de hacer voluntariamente un poco más de lo que exige el deber. Pensé en esto, cuando sali del Palacio Municipal. Y salí con una impresión muy favorable. =Giberola

*ancora*,  
**FILATELICA**

El Negociado de Servicio Filatélico de Correos nos comunica las próximas novedades.

Matasellos especial en Tàrraga (Lérida) durante los días 12 al 14 de septiembre, con motivo de la I Exposición Filatélica.

Ma asellos especial en Tarragona durante los días 19 al 26 de septiembre, con motivo de la I Exposición Filatélica.

Matasellos especial en Zaragoza durante los días 7 al 12 de octubre, con motivo del Congreso Mariano Nacional.

**Agua de MALAVELLA**

Representante SEBASTIAN MESTRES

Aguas carbónicas

*La Mascota*

PASTELERIA

*La Vienesa*